

Frage: Warum wird es nie einen Staatsstreich in Washington geben?

Antwort: Weil es dort keine Botschaft der Vereinigten Staaten von Amerika gibt.

Beispiele für den Sturz oder versuchten Sturz einer Regierung in einem anderen Land durch die Vereinigten Staaten von Amerika seit dem Zweiten Weltkrieg (\* zeigt den erfolgreichen Sturz einer Regierung).

China 1949 bis in die frühen 1960er

Albanien 1949-53

Ostdeutschland 1950er

Iran 1953 \*

Guatemala 1954 \*

Costa Rica Mitte 1950er

Syrien 1956-7

Ägypten 1957

Indonesien 1957-8

Britisch Guyana 1953-64 \*

Irak 1963 \*

Nordvietnam 1945-73

Kambodscha 1955-70 \*

Laos 1958 \*, 1959 \*, 1960 \*

Ecuador 1960-63 \*

Kongo 1960 \*

Frankreich 1965

Brasilien 1962-64 \*

Dominikanische Republik 1963 \*

Kuba 1959 bis in die Gegenwart

Bolivien 1964 \*

Indonesien 1965 \*

Ghana 1966 \*

Chile 1964-73 \*

Griechenland 1967 \*

Costa Rica 1970-71

Bolivien 1971 \*

Australien 1973-75 \*

Angola 1975, 1980er

Zaire 1975

Portugal 1974-76 \*

Jamaica 1976-80 \*

Seychellen 1979-81

Tschad 1981-82 \*

Grenada 1983 \*

Südjemen 1982-84

Surinam 1982-84

Fidschi 1987 \*

Libyen 1980er

Nicaragua 1981-90 \*

Panama 1989 \*

Bulgarien 1990 \*

Albanien 1991 \*

Irak 1991

Afghanistan 1980er \*

Somalia 1993

Jugoslawien 1999-2000 \*

Ecuador 2000 \*

Afghanistan 2001 \*

Venezuela 2002 \*

Irak 2003 \*

Haiti 2004 \*

Somalia 2007 bis in die Gegenwart

Libyen 2011\*

Syrien 2012